

# BERITA TERBARU

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 26, 2023 - 13:06



Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, melaporkan kegiatan safari subuh yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Kalapanunggal pada Selasa, 26 September 2023, pukul 04.25 WIB. Kegiatan tersebut berlangsung di Masjid Besar Nuruul Bayan, Kampung Sukamantri, Desa/Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Kalapanunggal mengikuti program yang telah diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai keagamaan, keamanan, disiplin, empati, dialog, efektivitas, dan efisiensi dalam pelaksanaan tugas kepolisian.

Dalam suasana sholat subuh berjamaah tersebut, masyarakat yang hadir juga diberikan kesempatan untuk memberikan masukan, kritik, dan saran kepada anggota kepolisian. Hal ini bertujuan untuk memperkuat interaksi dan kemitraan antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut juga disampaikan tentang pentingnya waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas jika mereka menemukan adanya penampungan atau rekrutmen tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi.

Selama pelaksanaan sholat subuh berjamaah, situasi berjalan dengan tertib, aman, dan kondusif. Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, mengucapkan terima kasih atas partisipasi masyarakat dalam kegiatan ini.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd. Semoga kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kedisiplinan di lingkungan masyarakat.